



CASA CUARTEL DE LA GUARDIA CIVIL EN ORGIVA

La villa de Orgiva u Orjiva, que de las dos maneras se denomina, está situada en las estibaciones meridionales de Sierra Nevada, a orillas del río Guadalfeo y es centro y capital de la Alpujarra, una de las regiones españolas de más personalidad, en la provincia de Granada. Quizá sea ésta la antigua "Exoche" mencionada por Ptolomeo y en la que, al decir de la tradición, "los cristianos se refugiaron en la torre o castillo del señor de la villa cuando se rebelaron los moriscos, y en ella se defendieron con tanto tesón, que fué la única que en todas las Alpujarras se defendió y después sir-

vió de baluarte de defensa a los cristianos que mandaban este presidio, el cual sirvió como de Cuartel General al Ejército cristiano."

Situada en primera línea del frente, estando las baterías rojas estabilizadas en la Sierra de Lújar, nuevamente Orgiva fué baluarte en la defensa de la patria y por ello sufrió la destrucción de gran parte de su caserío. Adoptada la localidad por el Caudillo, la primera labor llevada a cabo fué la construcción del poblado de Tablones, ya inaugurado, y del que se dió cuenta en otro número de la Revista.

Ahora acaba de inaugurarse el nuevo Cuar-